

Tribunes – Juillet 2020

Agir pour Carrières

Lors des élections du 15 mars 2020, les Carrillon(ne)s ont fait un choix clair : celui de la continuité.

Fort de ses deux représentants, le groupe AGIR POUR CARRIERES SUR SEINE entend bien occuper toute la place qui lui revient pour mener des actions utiles à la population et bénéfiques pour la ville.

Vous ne nous trouverez pas au rendez-vous de ceux qui veulent faire du mandat une querelle stérile sur des détails qui n'intéressent pas la population. Mais nous serons présents pour défendre les Valeurs et le Projet que vous avez voulu mettre en avant : services et commerces de proximité, développement durable, aménagement cohérent et raisonné du territoire, transparence, écoute, partage, solidarité.

Ce sera notre manière, élégante et efficace, de vous dire merci pour le soutien et la confiance que vous nous avez accordés dans les urnes.

Pour cela, nous mettrons en lumière, à chaque fois que nécessaire, toutes ces associations et autres initiatives populaires qui font notre ville, qui créent du sens et qui font société, solidairement. Nous vous solliciterons pour des avis et actions concrètes et emblématiques de ce que sera notre combat politique sur la ville de Carrières sur Seine.

Solidarité avec celles et ceux qui souffrent parfois sans rien réclamer tant la douleur est forte, solidarité avec celles et ceux qui réussissent par leur constance et leur détermination sans lesquels les projets ne voient pas le jour, solidarité avec celles et ceux qui portent haut les couleurs du courage et de la combativité qui font toute la différence.

N'hésitez pas à nous contacter, nous avons été élus par vous et pour vous !

Vos contributions, même les plus modestes, nous seront toujours précieuses pour permettre à nos citoyens d'avancer tous ensemble.

Laurent DROUGARD et Marine BERNARD